
Aos 15 dias do mês de Outubro de 2013, às 09h30 min, no município de Bom Jesus da 

Lapa, aconteceu a 40º reunião Ordinária desta CIR. Estavam presentes nessa reunião os 

Secretários Municipais de Saúde, a saber: Marcélio Magno Magalhães da Silva (Bom 

Jesus da Lapa), Gladys Lacerda Moura (Cocos), Jacqueline do Bomfim Farias (Coribe), 

Maria de Lurdes Neves Sodré (Correntina), Márcia Ramos da Silva (Jaborandi), Raema 

Maynã F. de B. Vitória (Santa Maria da Vitória), Zenúbia Alves dos Santos (São Félix 

do Coribe),Neuza Pereira dos Santos (Serra do Ramalho), José Carlos Souza de Jesus 

(Serra Dourada); Estiveram presentes também: Juliana de Mattos Neves (Coordenadora 

da CIR), Kirlian Gardene dos Santos Silva (Secretária da CIR), Edson Ribeiro Júnior 

(Membro Efetivo), Rubenilda Pereira de Mello Miranda (Membro Efetivo Regional), 

Angelo Almeida (Coordenador do CAPS de Santana), Stelita Pacheco Dourado Neta 

(Coordenadora da Atenção Básica de Correntina), Cely Miranda Gama (Coordenadora 

Atenção à Saúde de Feira da Mata),Luciana Ramos Moreira (Diretora da Assistente 

Farmacêutica de Bom Jesus da Lapa), Lais Sento Sé  M. Pimentel Correia (Diretora da 

Vigilância e Saúde de Bom Jesus da Lapa), Pablo Ricardo (Diretor Geral do SAMU de 

Bom Jesus da Lapa), Claudiana  Correia de Jesus (Diretora de Atenção  Especializadas 

de Bom Jesus da Lapa), Ana Paula Nogueira Rodrigues (Diretora DICON de Bom Jesus 

da Lapa) e Breno Pereira Matos (Diretor Clinico do SAMU de Bom Jesus da Lapa). 

Justificado apenas o Secretários Municipais de Saúde: Wagner de O. Souza (Canápolis) 

e Josinery dos Santos Miranda (Feira da Mata).Iniciou-se a reunião com Marcélio 

Magno Magalhães da Silva (Secretário de Bom Jesus da Lapa), dando as boas vindas, 

agradecendo a presença de todos e uma oração feita por José Carlos Souza de Jesus 

(Secretário de Serra Dourada). Kirlian Gardene dos Santos Silva (Secretária da CIR) dá 

seguimento com a leitura da ata anterior, que foi aprovada pela plenária.Juliana de 

Mattos Neves (Coordenadora da CIR) informa sobre a Oficina do SISPACTO que está  

prevista para o mês de novembro, falta definir a data. Edson Ribeiro Júnior (Membro 

efetivo Central) justifica sua ausência na reunião anterior afirmando que dependendo da 

data da oficina ele não poderá comparecer devido suas férias previstas para final do mês 

de novembro e complementa reforçando a necessidade de reunirem as equipes para 

discussão dos indicadores e série histórica a fim de fazer uma pactuação consistente. 

Juliana de Mattos Neves (Coordenadora da CIR) reforça que é muito necessária a 

presença e o apoio do membro efetivo nessa Oficina, logo após passa a palavra para 

Mariana L. Malheiros (Coordenadora da Atenção Básica de Bom Jesus da Lapa), que 

apresentou o Projeto para Credenciamento de Núcleo de Apoio á Saúde da Família do 

município de Bom Jesus da Lapa, uma nova construção do NASF I vinculado a 

Academia da Saúde. A Unidade de Saúde da Família (ESF) a qual o NASF será 

cadastrado é o ESF João Paulo II A, CNES: 3011879, com 5 profissionais  na equipe : 1 

Psicólogo, 1 Nutricionista , 2 Fisioterapeutas, 1 Educador Físico e  sendo o Projeto do 

NASF I aprovado em consenso por todos.A seguir  Stelita Pacheco Dourado Neta ( 

Coordenadora da Atenção Básica de Correntina) apresenta a planilha do Plano de Ação 

da Rede de Atenção Psicossocial (RAPS), sendo CAPS III , CAPS AD  III, Unidade de 

Acolhimento Infantil e leitos hospitalares para o Hospital Municipal Carmela Dutra de 

Bom Jesus da Lapa para atender os municípios de Serra do Ramalho, Sitio do Mato e a 

própria população de Bom Jesus da Lapa; CAPS AD III, Unidade de Acolhimento 



Infantil e Adulto e leitos para o Hospital Municipal de Santa Maria da Vitória que 

atenderá aos municípios da micro com exceção de Serra do Ramalho , Sitio do Mato e a 

própria  população de Bom Jesus da Lapa; CAPS III e 3 leitos de psiquiatria em São 

Felix do Coribe que atenderá aos municípios da micro com exceção de Serra do 

Ramalho , Sitio do Mato e a própria  população de Bom Jesus da Lapa .CAPS I para 

Canápolis e Côcos. Faltando o município de Canápolis sinalizar a justificativa. E um 

CAPS I consorciado entre Coribe e Jaborandi.Relatou os índices de alcoolismo,diz que 

é necessário ter uma forma  diferenciada de atendimento aos jovens.Stelita informa que 

tem dados incompatíveis com as devidas informações.Jacqueline diz que não são 

fidedignas as informações do próprio serviço.Cely Miranda Gama (Coordenadora de 

Atenção a Saúde de Feira da Mata) dá uma sugestão dizendo que para  facilitar poderia 

ver a possibilidade do município de Feira da Mata  ser atendido no município de Bom 

Jesus da Lapa.Passando a palavra para Marcélio Magno Magalhães da Silva (Secretário 

de Bom Jesus da Lapa),esse apresenta Breno Pereira Matos (Diretor Clinico do SAMU) 

, Pablo Ricardo F. (Diretor Geral do SAMU) e justifica a ausência de Afrânio 

convidados para participar da pauta de Feira da Mata sobre SAMU 192 ;com a palavra 

Cely  Miranda Gama (Coordenadora de Atenção a Saúde de Feira da Mata),relata a 

dificuldade  que vem enfrentando com o município de Feira da Mata ao encaminhar  

seus pacientes  para serem atendidos  no município de Cocos (que é a sua principal 

referência).Explica que o município possui apenas Unidades Básicas de Saúde  e a sede 

é a principal referência para atender seus munícipes , que não tem suporte quando o 

procedimento é de  maior complexidade, requer cuidados mais delicados. Diz que ao 

necessitar de encaminhamento para os municípios de referência tem encontrado muitas 

dificuldades, principalmente pela deficiência na compreensão dos gestores quanto ao 

funcionamento do SUS e falta de sensibilidade, o que ocasiona, muitas vezes, recusa de 

atendimento, como é o caso de Cocos, que é a primeira referência de vaga zero para o 

SAMU de Feira da Mata. Gladys Lacerda Moura (Secretária Municipal de Saúde de 

Cocos) fala que tem consciência de sua responsabilidade, afirmando que todos estamos 

sujeitos adoecer, que nunca deixou de atender e dar assistência aos pacientes mais 

graves , o que não pode é encaminhar paciente apenas com febre ,ou  casos que podem 

ser resolvidos  no município de Feira da Mata  esses não considerados como 

emergência,que pequenos casos o próprio município tome as devidas providencias . 

Breno Pereira Matos (Diretor Clinico do SAMU)  diz que precisa de estrutura , para 

atender os pacientes graves , dizer que não tem equipamentos para  atender não é 

desculpa, tem que investir na estrutura,Feira da Mata precisa se organizar para assumir  

suas responsabilidades .Cocos tem que dar os primeiros socorros e organizar a forma de 

transferir,ficando acordado que os  municípios de Feira da Mata e  Cocos se reunirão 

juntamente com seus prefeitos a fim de resolver a situação e ver no que cada gestor 

pode contribuir.Foi citada pelos Gestores a dificuldade dos profissionais que não são 

capacitados e tem dificuldade em manejar os equipamentos, que muitas vezes tem 

estrutura mas não tem profissionais capacitados ou vice-versa. Que alguns médicos  tem 

capacitação,poderia  oferecer a capacitação para os colegas, mas esses resistem em 

receber a capacitação dos colegas. Ficando acordado que o NEP convidará os médicos 

que são capacitados a fim de que possa dar essa capacitação e convida os outros para ser  




